

## La Fecha Límite Para Inscribirse para las Elecciones Generales es el 13 de Octubre

Ambas planillas de papel y en línea son aceptadas

Condado de Union, NJ – La Junta Electoral del Condado de Union les recuerda a los residentes que el 13 de octubre es la fecha límite para que los residentes que no están inscritos lo hagan, para que puedan votar en las Elecciones Generales del 3 de noviembre, 2020..

“Existen multiple opciones para que los residentes se inscriban para la próxima elección,” expresó la Administradora de la Junta Electoral, Nicole DiRado. “Aquellos que pueden votar lo pueden hacer en persona o en línea.”

La oficina de la Junta Electoral está abierta de lunes a viernes de 8am a 4pm para aceptar las inscripciones. El 13 de octubre es el ultimo día para inscribirse, y la Junta Electoral estará abierta hasta las 9:00 pm para recibir las planillas. Las Oficinas de la Secretaría Municipal también aceptan las formas de inscripción de votantes.

Para descargar una forma del internet visite la página de la Junta Electoral del Condado de Union en <https://uc-nj.org/boe/voter-registration-information/>.



Esté seguro de imprimir y firmar su nombre.

Para inscribirse en línea los residentes deben visitar la página: <https://voter.svrs.nj.gov/register> y seguir las instrucciones. El Comisionado de Inscripciones de su Condado le notificará si su planilla es aceptada. Si no es aceptadasele notificará como completar la aplicación.

Usted se puede inscribir para votar si:

- Es ciudadano de los Estados Unidos
- Si va a tener 18 en la elección próxima.
- Si usted es residente del Estado y del Condado por 30 días antes de las elecciones.
- Usted no está cumpliendo sentencia por un delito.
- Desde el 17 de marzo las personas que están en probatoria pueden votar.

Para recibir una forma de inscripción por correo puede llamar a la Junta Electoral al 908-527-4123.

## Trinitas presenta al hijo de Robin Williams en evento virtual de “Peace of Mind”

La presentación de Zak Williams se realizará el 27 de octubre, en un debate junto al periodista Jack Ford

Elizabeth, New Jersey. Zak Williams, hijo del difunto actor y comediante Robin Williams, hablará sobre la enfermedad cerebral de su padre y el suicidio final, en la presentación virtual, como parte de la campaña de Trinitas Peace of Mind, “Aliviar el estigma de la salud conductual”, el martes 27 de octubre.

Patrocinado por Horizon BCBSNJ, el evento contará con la participación del defensor de la salud mental Zak Williams y del periodista Jack Ford, quienes participarán en un debate sincero sobre la importancia de aliviar el estigma de las enfermedades mentales.

Los participantes prestarán su apoyo para la expansión de las instalaciones de salud conductual en Trinitas Regional Medical Center, de manera que puedan atender a pacientes adicionales, en un ambiente cálido y acogedor.

La alianza formada por Williams, Ford, Horizon BCBSNJ y Trinitas, un proveedor líder de servicios de psiquiatría y salud conductual durante las últimas dos décadas, es natural. Tanto Ford, cuyo padre murió por abuso extre-

mo de alcohol; como Williams, cuyo padre, el actor y comediante Robin Williams, sufrió una grave enfermedad cerebral y luego se suicidó, han hablado del estigma de las enfermedades mentales durante muchos años.

Juntos, arrojarán luz sobre el tema, enfatizando el apoyo necesario para ampliar las instalaciones y, por lo tanto, acortar las listas de espera para los servicios de salud mental y psiquiatría en Trinitas.

“Nuestros tres ponentes del evento merecen ser reconocidos por su tremendo esfuerzo”, dijo Nadine Brechner, directora de desarrollo y vicepresidenta de Trinitas Health Foundation.

“Susan Head, De Snok, y Jill J. Sawers son líderes en el ámbito de la salud conductual y la filantropía. Somos muy afortunados de tenerlos en nuestro equipo, acercándonos a sus contactos y defendiendo esta valiosa causa”.

El mismo objetivo ha inspirado a Zak a convertirse en un apasionado defensor de la salud mental mundial, al compartir su historia personal, para apoyar campañas como “Peace of Mind”. La participa-



Zak Williams

ción de Zak es especialmente oportuna, considerando el reciente lanzamiento del documental sobre su padre, “El deseo de Robin” (“Robin Wish”). La película documental los eventos que llevaron al suicidio del actor.

Aunque no fue diagnosticado correctamente hasta su autopsia, Robin estaba luchando contra la demencia de Lewy, una condición degenerativa con muchas similitudes con la enfermedad de Alzheimer.

Más sobre Zak  
Zak obtuvo una Maestría en Business Administration (Administración de Empresas) de la Columbia Business School y una licenciatura en Lingüística de la Universidad de New York, y es el director eje-

cutivo y fundador de la empresa de alivio de la ansiedad PYM.

Anteriormente, fue director de operaciones de la plataforma de recomendación Crossing Minds, director de desarrollo comercial de la empresa de medios Condé Nast y líder de marketing de la plataforma de juegos y medios N3TWORK.

Como fideicomisario americano de United for Global Mental Health y miembro de la junta de la organización sin fines de lucro Bring Change 2 Mind, así como del Yerba Buena Center of the Arts de la conciencia sobre la salud mental, se centra en guiar la estrategia de las organizaciones y las iniciativas de desarrollo empresarial.

“Convertir este evento en un foro virtual es una medida de protección que nos gusta mucho”, dijo Gary Horan, presidente y director ejecutivo de Trinitas.

“Si bien sería maravilloso poder tenerlo en persona, como lo hemos hecho en el pasado, estamos optando por mirar el lado positivo. Por un lado, el evento es natural para el formato virtual. No sólo eso, sino que, sin la necesidad de viajar, un mayor número de personas podrían estar dispuestas a parti-

cipar desde casa”, continúa.

La campaña “Peace of Mind” ha contado con el apoyo de defensores de la salud mental, como Patrick Kennedy y Mariel Hemingway, entre otros esfuerzos que han contribuido a recaudar más de \$4 millones para la renovación de las instalaciones de salud mental en Trinitas. Pero, los esfuerzos de este año son tan importantes como siempre, si no más.

Atención continúa completa

Trinitas opera uno de los departamentos de salud conductual y psiquiatría más completos de New Jersey. Además de operar una instalación para pacientes hospitalizados con 98 camas, el centro médico brinda casi 200,000 visitas de salud conductual para pacientes ambulatorios al año.

Información adicional  
El evento comenzará con una discusión VIP de 6:00 a 7:00 pm. Continuará de 7:15 a 8:15 pm con un formato de preguntas y respuestas, una discusión con Zak Williams y Jack Ford, y un segmento de compromiso en vivo, de 8:15 a 8:45 pm. Para información, visite [www.trinitasrmc.org/peace](http://www.trinitasrmc.org/peace) o [www.trinitasrmc.org/po](http://www.trinitasrmc.org/po) m o 908.994.8249.



**EL UNICO HOSPITAL EN NEW JERSEY  
CON LAS 3 MEJORES CALIFICACIONES DEL  
"EXCELLENCE AWARD" EN LA ATENCION  
A LA SALUD DE LA MUJER**